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Судя по всему, надежда на объективное судебное следствие в громком «деле
бутлегера Жидких» окончательно рухнула и подсудимый решился на отчаянный
шаг…

      

Экс-полицейский Дмитрий Жидких, которому, по его показаниям, в крупнейшей омской
алкогольной ОПГ была отведена скромная роль «водителя-экспедитора на зарплате»,
уже полгода тщетно пытается пробить круговую оборону в силовых ведомствах Омска.
Где его не слышат.

  

В упор.

  

  

Аналогичный обвинительный и поверхностный тон процессу с первого судебного
заседания задала и судья Куйбышевского районного суда г.Омска Людмила Селезнева.

  

По всему видно, что служитель Фемиды крайне торопится, отказывает в
удовлетворении ходатайств защиты, дабы завершить стадию следствия как можно
быстрее. При этом версия подсудимого, его показания не проверялись ни на стадии
предварительного расследования, ни в судебном процессе.

  

Действительно, зачем?!
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Видимо, духовно и физически надорвавшись от общения со слепоглухонемым
Правосудием омского разлива бутлегер Жидких решил излить свое горе напрямую
президенту России Владимиру Путину.

  

А кому еще у нас остается и принято жаловаться?! При всем обилии контролирующих и
надзорных органов, правоохранительных и силовых подразделений, которые защищают
исключительно друг друга,

  

Обратиться за помощью некуда.

  

  

«Уважаемый Президент Российской Федерации!!!

  

Уважаемый Владимир Владимирович!!!
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Я, Жидких Дмитрий Евгеньевич, житель города Омска, в настоящее время являюсь
обвиняемым по ст. 171.1 ч. 6 п. "б" УК РФ.

  

Обратиться к Вам меня вынудили следующие обстоятельства. Местные
правоохранительные органы, представляющие власть и действующие на основании
Конституции РФ и Федеральных Законов,  уклоняются от исполнения возложенных на
них обязанностей. Используют своё служебное положение не для охраны Закона и
Правопорядка, не для пресечения преступлений, а в иных целях.

  

Коррупционных.

  

Убедительно ПРОШУ ВАС остановить беззаконие и  беспредел, чинимый сотрудниками
полиции!!! Руководство УМВД России по г. Омску, прокуратура и Следственный комитет
по кругу  отказываются это пресечь, тем самым, покрывая и развязывая руки реальным
преступникам! Отдельные сотрудники и руководители этих ведомств умоляют авторитет
власти, поскольку эти лица представляют ГОСУДАРСТВО! Я ПРОШУ обратить
внимание на то, как систематически и безнаказанно  нарушаются права граждан,
гарантированные Конституцией РФ, УПК РФ, а также Европейской Конвенцией о
защите прав человека и основных свобод.

  

На протяжении 6 (шести -!) месяцев я обращаюсь во все вышеперечисленные ведомства
и прошу, молю их разобраться во всём том безобразии, который творится сотрудниками
ОЭБиПК и ОБЭП по г. Омску. Шесть (6) месяцев я и моя жена проводим всё своё время в
госучреждениях, а ведь у нас дети, моя супруга в прошлом году перенесла сложную
операцию.

  

Мы пытаемся докричаться до власти, а в итоге на все свои обращения получаем
равнодушные отписки.

  

Как под копирку.

  

В них практически слово в слово нам сообщается, что «в ХОДЕ ПРОВЕРКИ
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НАРУШЕНИЙ НЕ ВЫЯВЛЕНО»!!! Эти пустые по содержанию бумаги направляются нам
как плевки, а фразы, так называемых, правоохранителей: "Если, вас что-то не
устраивает, то пишите жалобы." Или: "Идите в суд!" звучат как: "ИДИТЕ НА Х...!!!" Всё,
что творится представителями власти на всех уровнях, - это самое настоящее
издевательство надо мной и моей семьёй!

  

У меня нет больше сил бороться с этой армией нарушителей Закона. Я понимаю, что
остановить беззаконие и беспредел я не в силах!

  

Это борьба с мельницами.

  

А началась моя история в конце прошлого года и продолжается до настоящего времени.

  

28.12.2016 г. я был задержан сотрудниками ОЭБ и ПК полиции по г. Омску на складе, на
котором находилась алкогольная продукция в количестве 49140 бутылок. На этом
складе в момент моего задержания находился ещё гражданин Бронников С.А., который
многое может подтвердить.

  

Но его не слушают.

  

Во время моего задержания на складе проводилась фото-  и видеосьёмка несколькими
сотрудниками полиции, в подтверждение этого на сайте МВД 55 есть несколько
фотографий под сообщением о моём задержании. Однако, в материалах уголовного
дела нет ни фото, ни видео записей. В судебном заседании оперативники сказали, что
«ни фото, ни видео сьёмка не проводилась»!!!

  

И им верят.

  

Мы живём в век высоких технологий, когда все и всё записывают, фотографируют,
снимают на камеру. Всё это возможно сделать с обычного смартфона, имеющегося у
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каждого сотрудники полиции. НО!!! Сотрудники ОБЭП, имея в руках по айфону,
участвуя в весьма серьёзной, как они утверждают, операции, не проводили никаких
съёмок!

  

По меньшей мере, странно...

  

 

  

Сотрудники полиции в количестве 12-15 человек произвели личный досмотр меня и
Бронникова. Из моей сумки, которая находилась в автомобиле «Газель» они изъяли
104000 рублей, принадлежащие моей супруге - индивидуальному предпринимателю.
После моего досмотра оперуполномоченный Задорожный составил протокол моего
личного досмотра, в котором указал, что изъял денежные средства. Опись денежных
средств не составлялась. Я подписал протокол моего личного досмотра и не мог не
подписать, т.к. в нём указывалось, что у меня изъято 104000 рублей,

  

мне не принадлежащих.

  

НО!!! В уголовном деле имеется уже абсолютно другой «протокол личного досмотра», в
котором уже имеется опись каждой денежной купюры, изъятой у меня и в этом
(поддельном) протоколе указано, что «от подписи я отказался»!!! Также в этом
протоколе указано, что он длился 13 минут!!! В уголовном деле имеется аналогичный
«протокол осмотра предметов» от 10.03.2017 г., проводимый следователем Бабкиной
А.Ю., в котором указано, что он длился 3 часа 10 минут!!! (Это осмотр тех же денежных
средств, осмотр которых оперативники провели за 13 минут!!! вместе с моим
досмотром!!!)

  

Осмотр автомобиля, из которого были изъяты денежные средства, телефон, ключи,
алкогольная продукция в количестве 1000 (тысяча бутылок) не производился, протокол
осмотра автомобиля не составлялся. Да, и в материалах уголовного дела его нет!!!

  

Но это еще «цветочки».
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«Осмотр места происшествия» 28.12.2016 г. в моём присутствии не проводился.
Протокол осмотра места происшествия не составлялся, алкогольная продукция не
пересчитывалась.

  

НО!!! В уголовном деле имеется протокол «осмотра места происшествия» от 28.12.2016
г., в котором указано, что алкогольная продукция пересчитывалась, и на складе
находилось 20 372 бутылки водки!!! Также в этом протоколе указано, что «каждая
коробка с алкогольной продукцией была опечатана» листом бумаги, на котором стоит
подпись всех участвующих лиц, следовательно, и моя подпись.

  

Но это не так!!!

  

Я не подписывал ни протокол «осмотра места происшествия», ни тем более каждую
коробку!!! В протоколе «осмотра места происшествия» стоят не мои подписи. Также как
не мои подписи стоят в протоколах ознакомления с назначенными еще в январе
экспертизами. Откуда брались бутылки с алкогольной продукцией на исследование?! Не
понятно. При этом подделка моих подписей при назначении экспертиз, по мнению
следователей и суда, «не влияет на уголовное дело».

  

А крайний-то я!

  

Во время следствия я заявлял ходатайства о проведении почерковедческих экспертиз,
так как другим способом доказать что основополагающие документы в уголовном деле
подделаны, также как и подделаны мои подписи в них, не предоставляется возможным.

  

НО!!! В проведении почерковедческих экспертиз мне было сотрудниками полиции
отказано, так же, как и отказано служителем Фемиды во время судебного
разбирательства!!! Тогда КАК??? КАК я могу доказать свою правду??? Меня лишили
главного  -
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права на защиту!

  

Я искренне надеялся, что во всём этом бардаке разберётся суд и доводы, и факты,
которые я привожу в свою защиту, будут подтверждены путём проведения экспертиз и
следственных экспериментов.

  

НО!!! Суд полностью с первой минуты процесса безоговорочно принял сторону
обвинения!!! Судья слышать ничего не хочет от меня, любую мою попытку дать
объяснение, уточнение, пояснение по делу, суд пресекает фразами: НЕ ВРИ!

  

НЕ ПУТАЙ СЛЕДСТВИЕ!!!

  

Между тем, судья и прокурор сами открыто путают свидетелей, которые подтверждают
мою версию. А показания выгодных свидетелей из числа продажных, на мой взгляд,
полицейских-преступников, руководителей ОПГ, подставных понятых слушаются судом с
затаенным дыханием, им задаются наводящие вопросы, меняется тон и атмосфера
судебного заседания.

  

Во время следствия и в суде отклонены ВСЕ мои ходатайства, а их множество! Судом
мне отказано даже в возможности иметь Общественного защитника! Хотя данное
предложение прозвучало из уст самой судьи.

  

Для красного словца?!

  

Во время следствия на ряд свидетелей оказывалось прямое моральное и физическое 
давление со стороны оперативных работников ОБЭП.

  

У меня имеется аудиозапись, на которой свидетель со стороны обвинения Шагаев в
подробностях рассказывает, какому прессингу он был подвергнут!!! Называя при этом
имена и фамилии полицейских. А также сообщая множество иных фактов о

 7 / 16



«Омский бутлегер №1» обратился за помощью к… нацлидеру!

Автор: Administrator
03.07.2017 08:51

деятельности влиятельной алкогольной ОПГ, действующей на территории Омской
области на протяжении 15 лет!!!

  

Запись длиться 45 минут.

  

Я попросил Уважаемый Суд прослушать эту запись в судебном заседании и приобщить к
материалам уголовного дела.

  

Так как на этой записи свидетель Шагаев, подтверждает тот факт, что я работал в ОПГ
водителем-грузчиком, подтверждает тот факт, что знает моих руководителей и знает о
том, что в эту ОПГ входят действующие сотрудники полиции, которым отведена роль
"крыши".  Но!!!

  

Мне опять отказано.

  

Ещё во время следствия я предоставлял для прослушивания эту запись в УМВД по
Омской области, в Прокуратуру г. Омска и Прокуратуру Омской области. И так как при
прослушивании этой записи понятно, без всяких экспертиз, между кем ведётся разговор,
о чём он ведётся и т.д.  Но если у кого-то возникнут какие-либо сомнения по этому
поводу - всегда можно провести экспертизу голоса!

  

Но зачем???

  

Судье и прокурору это не выгодно, этого нельзя допустить!!! Также как нельзя
допустить и проведение различных экспертиз, о которых я заявляю!!!

  

Потому что тогда подтвердятся все мои показания, подтвердятся показания свидетелей,
которые приходят в судебные заседания и рассказывают, как оперативники выбивали из
них показания  в отношении меня, под каким давлением со стороны следствия
подписывались эти показания. Тогда подтвердятся показания свидетелей, которые
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приходят в судебное заседание и поясняют, что не давали тех показаний, которые
указаны в протоколах допросов, говорят, что протокола допросов подделаны и подписи
в них тоже подделаны!!!  Приходят в суд свидетели, которые говорят, при каких
обстоятельствах, они давали показания в отношении меня. А именно, ОБЭПники
изымали алкогольную продукцию у этих людей, потом предлагали сделку о том, что эти
люди дадут показания против меня, а в отношении этих лиц уголовные дела не будут
возбуждаться. Конечно, испуганные люди шли на поводу у оперативников. Но, после
того, как они давали нужные показания, в отношении этих лиц тоже возбуждались
уголовные дела. Поэтому людям нечего было терять, нечего было бояться и они
приходят и рассказывают суду, под каким давлением они давали свои показания.

  

В отношении меня.

  

Приходят в суд свидетели и говорят, что не знакомы со мной, никогда со мной не
встречались и не общались, а протокола допросов составлены в те даты, когда их и в
городе- то не было.

  

Это можно подтвердить ж.д. билетами, купленными на их имя!!! Приходят в суд
свидетели, которые дают показания о том, что покупали у меня однажды алкогольную
продукцию, так как знают меня давно и знают, что у меня есть знакомые, которые
занимаются реализацией алкоголя. НО! Этому конкретному свидетелю я никогда и
ничего не продавал.

  

НИКОГДА!

  

Он являлся постоянным покупателем ОПГ, в которой я состоял. Но алкогольную
продукцию ему я не поставлял, так на этой территории развозил продукцию моих
руководителей другой водитель-экспедитор Макаров Владимир.

  

Также в суд пришёл свидетель, который пояснил, что сотрудники полиции допрашивали
его по этому уголовному делу, но так как он отказался клеветать на меня, его показания
в уголовном деле отсутствуют. Нет в уголовном деле и протокола допроса данного
свидетеля, так как в своём допросе он рассказал, что знает меня, знает, у кого я
работаю, знает моих руководителей и знает, что я всего лишь один из многих,
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«состоящих в этой банде».

  

Свидетелями  по уголовному делу со стороны обвинения, которые поддержали свои
показания в суде являются:

  

1. Сотрудники ОБЭП, которые, злоупотребляя своим служебным положением,
подделали множество очень важных документов в уголовном деле, подделали
множество подписей моих, свидетелей, понятых. Как я заявляю во все инстанции,
похитили со склада в момент изъятия алкогольную продукцию в особо крупном размере
(в количестве 28768 бутылок!!!). Их непосредственный руководитель Бабкин Н.А.
состоит в ОПГ, в которой работал и я.

  

2. Руководители и организаторы данной ОПГ бывшие милиционеры Федоренко О. В. и
Домашин С. В. (ДА!!! Они проходят по уголовному делу, как свидетели, и то, потому что я
с первого своего допроса я указывал на все обстоятельства, совершенного мной
преступления, а также раскрыл весь механизм работы этой ОПГ с указанием ВСЕХ
фамилий и информацией о том, кто какую роль выполняет в этой ОПГ!!!).

  

3. И два торговца «палёнкой». Один, из которых отбывает наказание за реализацию
алкогольной продукции, его дело рассматривалось в суде в особом порядке, и сейчас
его бизнес ведёт его родной брат и зависит от этих же самых ОБЭПников, так как они
позволяют ему работать. А также данный свидетель сейчас подал апелляцию и
надеется, что ему это зачтётся. Его дело также вела нынешняя судья. При этом нигде в
решении суда моя фамилия не указана. Нет ее и в протоколах судебных заседаний.

  

А второй - тот самый Шагаев (аудиозапись разговора с ним имеется), которой на все мои
просьбы рассказать в суде всю правду отвечает, что не может этого сделать, так как
тогда ОБЭПники не дадут ему торговать алкоголем на его точке. А также потому, что он
сына своего недавно пристроил в полицию (в уголовный розыск в КАО) и он там
только-только проходит стажировку.

  

В данное время!!! 

 10 / 16



«Омский бутлегер №1» обратился за помощью к… нацлидеру!

Автор: Administrator
03.07.2017 08:51

  

Но суду и этого мало. При этом ни судья, ни прокурор не обращают никакого внимания
на откровенные издевательства над всеми присутствующими в зале суда свидетеля
Федоренко О.В., который является организатором и руководителем самой влиятельной
ОПГ в сфере продажи левого алкоголя на территории Омской области.

  

И суду это известно.

  

И ранее он был судим за аналогичное преступление в 2011 году, и проходил по делу, как
организатор и лидер ОПГ!!!  Ни у судьи, ни у прокурора не возникает вопросов к
"трактористу" Федоренко, как тот себя сейчас позиционирует, который, якобы, живёт в
деревне и покупает у меня водку, а потом распивает ее в поле с "мужиками".

  

И судья, и прокурор внимательно слушают откровения "тракториста" Федоренко, что
«левая водка» гораздо лучше и качественней, чем та, что продаётся в магазинах.
Легальную водку, оказывается, пить невозможно, и вот от неё-то, как раз и можно
отравиться! И весь этот бред суд выслушает слегка возмущаясь, но не затыкая рот
признанному лидеру ОПГ!

  

Ещё бы! Федоренко всё можно! Он – не я!!! Это мне не позволено ничего!!! Так это и
понятно!!! Всем известен статус Федоренко, со всеми вытекающими последствиям, и
всем известно  и судье, и прокурору!!! Я в этом уверен!!! Умные они люди. С большим
жизненным и профессиональным стажем) мой статус, моя роль во всём этом механизме,
роль - водителя-грузчика!!! ВСЕ ВСЁ ПОНИМАЮТ!!! Но посадить надо стрелочника!!! То
есть меня. И я это понимаю...

  

К сожалению!!!

  

Я признаю свою вину в том, что я состоял в ОПГ, выполнял роль водителя-грузчика,
грузил и перевозил алкогольную продукцию.
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С первого дня я сотрудничал со следствием, рассказывая все подробности, известные
мне, называя все фамилии, которые входят в состав этой банды. Всю информацию, при
желании, следователи могли проверить, я не только рассказал, но и готов был всё
показать. НО!!!

  

НЕ НАДО ЭТО СЛЕДСТВИЮ.

  

Так как следователем по делу была назначена… жена того самого ОБЭПника Бабкина
Николая, который, как я точно знаю, крышует эту ОПГ, получая от моих руководителей
по 450 000 рублей ежемесячно + отдельно за каждое информирование о готовящихся
операциях в отношении данной ОПГ.

  

Также эта банда продаёт изъятый сотрудниками ОБЭП у других лиц алкоголь, отдавая
вырученные деньги Бабкину Н. А люди боятся жаловаться на действия сотрудников
ОБЭП, они радуются, что у них просто отобрали алкогольную продукцию и не возбудили
уголовное дело!!! Вот так работает городской ОБЭП!!! Хорошо пристроились ребята -
набивают свои карманы шальными деньгами и растут по карьерной лестнице (это, как
бонус!) Им же всё можно!!! Они - ОБЭПники!!!

  

Они - избранные!!!

  

А я не побоялся, я рассказал всю схему алкомафии в Омске, за что сейчас и
расплачиваюсь.

  

Вот поэтому и нахожусь на скамье подсудимых я один, а другие, более влиятельные
члены данной ОПГ, такие как: Бабкин, Федоренко, Домашин продолжают вести свою
преступную деятельность, ежедневно обогащаясь. Тем самым укрепляя свои позиции.
Одни - в преступном мире, другие - продвигаясь вверх по служебной лестнице! Поэтому
меня, водителя-грузчика, "назначили" крупным  бутлегером-одиночкой. Мне вменяется
доход, который я БЫ получил, если БЫ реализовал изъятую алк. продукцию (вернее
часть ее) в размере 5,5 млн. рублей.
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Доход, который я бы никогда не получил, так как я не являлся собственником данной
алкогольной продукции, завышен в разы. В расчёт взята информация, полученная из
Омскстата, о средней цене на алкогольную продукцию. И плевать сотрудникам ОБЭП,
прокуратуре, а теперь и суду, что в данном ответе из Омскстата указано, что
«информацию о потребительских ценах на продукцию с потребительскими свойствами,
указанными в запросе начальника ОБЭПа, Омскстат не располагает».

  

Также плевать всем на Постановление Пленума ВС РФ от 18.11.2004г. № 23, в которой
разъясняется, что следует понимать под «доходом по вменяемой мне статье». В 
материалах уголовного дела есть информация, в том числе и полученная из показаний
свидетелей обвинения, что стоимость этой водки составляла от 45-50 руб за бутылку!!! А
это уже совсем другие суммы доходов, а доблестные полицейские изо всех сил
натягивали на «особо крупный размер»!!!

  

Для отчетности.

  

По версии следствия, я являюсь собственником данной алкогольной продукции, НО!!!
доказательств приобретения мной этой продукции ни у следствия, ни у суда НЕТ!!! Мне
вменяется продажа алкогольной продукции. НО!!! НИ ОДНОЙ проверочной закупки у
меня не проводилось!!! В материалах дела значится, что я «осуществлял деятельность с
неизвестными лицами»... и бесполезно я кричал на протяжении полугода, что «эти лица
очень даже известные и влиятельные».

  

Напрасно я уговаривал следствие сделать запросы об имуществе Федоренко и
Домашина, которое, конечно, оформлено на родственников. Но тогда я просил наравне
с ними сделать запросы и об имуществе, принадлежащем мне и моим родственникам.
Просил сделать запросы о наличии заграничных паспортов, о количестве выездов за
границу нас всех, запросы о наличии кредитных обязательств.

  

Официально полученная информация об имуществе: моём, Федоренко, Домашина - ещё
раз подтвердила бы мои доводы. Так как ни один из членов моей семьи никогда не имел
заграничного паспорта, соответственно, мы никогда не ездили отдыхать за границу, и,
вообще, НИКОГДА и НИКУДА не ездили отдыхать. Потому что нашей семье приходится
выбирать: либо тратить деньги на отдых, либо копить на более или менее достойную
жизнь. В моей семье 2 автомобиля, которые мы купили в кредит. Живём мы в обычной
"ленинградке", которую купила моей супруге ещё в 2002 году её мама.
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Всё это легко проверить!

  

И, это при всём том, что моя супруга имеет свой бизнес с 2003  г. Полная
противоположность моему уровню жизни - уровень жизни моих работодателей
(«свидетелей» по делу) Федоренко и Домашина. Это - шикарные дома, квартиры,
бизнес-проекты, машины (в большом количестве). Постоянные выезды за границу в
фешенебельные отели. Красивая жизнь на широкую ногу. Полнейшая обеспеченность не
то, что себя, но и детей до конца жизни.

  

И не подумайте, Владимир Владимирович, что я считаю чужие деньги! Я
просто-напросто НЕ ХОЧУ и НЕ ДОЛЖЕН отвечать за чужие миллионы только потому,
что у меня этих миллионов нет!

  

В моём городе Омске прав тот, у кого власть или деньги, а лучше - и то, и другое. Но, я
отказываюсь верить в то, что такой беспредел творится во всей России!!! Я
отказываюсь верить в то, что нельзя найти управы на этих зажравшихся, совсем
ошалевших от власти и денег правоохранителей и преступников!!!

  

После того, как я предоставил множество доказательств того, что я работал у
Федоренко и Домашина за заработную плату, предоставил расписки, в которых
Федоренко и Домашин расписывались за полученные от меня деньги за алкогольную
продукцию, которую я развозил по клиентам и.т.д. у следствия появилась новая версия.

  

Теперь, под натиском неопровержимых доказательств с моей стороны, следствие
заявило, что они верят, что я работал у Федоренко и Домашина, но… ранее, а вот с
ноября 2016 года я, якобы, отделился и стал работать самостоятельно!!!
БЕСПОДОБНО!!! Как и всё ранее происходящее!!! Конечно!!! А как ещё они смогут
выгородить и вывести из дела главарей банды, с чьих рук местные ОБЭПники
кормятся!!! Ведь мы рассматриваем факт исключительно за 28 декабря 2016 года!!!

  

Всё продумано!!!
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Теперь и судья вместе с прокурором, как заведённые, повторяют на каждом судебном
заседании версию преступников-полицейских!!!

  

А где доказательства? А их нет! Но они и не нужны! Ведь у Федоренко и Домашина всё
схвачено! И сидят они в своих шикарных коттеджах, почёсывая свои животы, и ждут ...
приговора суда в отношении меня. Ждут этой сладостной минуты, когда в очередной раз
они самоутвердятся и докажут сами себе и всему Омску, что они –

  

КОРОЛИ ЖИЗНИ!!!

  

После того, как я оказался в данной ситуации, когда я лично на себе испытал весь ужас
и беспредел от работы, так называемых, правоохранителей,

  

я пребываю в шоке.

  

…В связи со всем вышеизложенным, ещё раз, УБЕДИТЕЛЬНО ПРОШУ ВАС, Владимир
Владимирович, принять меры!!!

  

ОСТАНОВИТЬ ЭТОТ БЕСПРЕДЕЛ!!!

  

Также, обращаю Ваше внимание о недопустимости направления данной жалобы в любые
ведомства Омской области!!! Так как в Омске я прошёл всех и всё на 10 кругов!!!

  

Все всё знают!!!

  

И судят меня сейчас не за то, что я перевозил-грузил, а за то, что я посмел открыть рот
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на местную воровскую ВЛАСТЬ, посмел рассказать об ОПГ в ОБЭП, посмел рассказать
о таких влиятельных людях в нашем городе, как два экс-милиционера.

  

Федоренко и Домашин.

  

С искренним уважением,

  

Дмитрий Жидких
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